



Carta: un día horrible en la playa

En estas vacaciones he ido a la playa con mis amigas. Soy una chica caótica y me había olvidado de meter unos *shorts* en la mochila. No pasa nada. Si hace calor en la playa, puedo ponerme el bikini ¡y listo! Pero cuando llegué a la playa ... ¡Ohh, qué horror! ¡Había lavado mi bikini en la lavadora y ahora estaba grandísimo☹! Entonces, mientras mis amigas estaban en bikini, yo estaba en vaqueros. Hacía mucho calor y pasé un día horrible con mucho sudor¹⁾.

Sara, 16 años

adaptado de: Como tú, verano de 2018

noot 1 el sudor = het zweet